

LANEU: Mut zur Freiheit: Unsere Vision für ein besseres Österreich

ÄNDERUNGSANTRAG LANEU-976

Antragsteller*in: *Daniel Heitzinger*

Antragstext

Von Zeile 975 bis 976 einfügen:

dogmatisches Artefakt der Gründungszeit bleiben, sondern muss laufend hinterfragt werden. Die UN muss zukünftig in der Lage sein, als oberste friedensstiftende und völkerverbindende Instanz aufzutreten, deren Hauptaufgabe es ist, kriegerische Auseinandersetzungen zu vermeiden und ein Zusammenleben der Menschheit im bestmöglichen Maße zu ermöglichen.

Begründung

Kriege müssen verhindert werden, die UN ist die letzte Instanz, um diesen Zweck zu erreichen. Dies soll hier noch einmal explizit erwähnt werden, vor allem in Zusammenhang mit der Überlegung, das Vetorecht abzuschaffen.